



Le Directeur de Publication du journal Ouest Littoral, Benjamin Zebaze, avec la même verve qu'on lui connaît, a publié un texte au vitriol contre régime Biya qui, selon lui a laissé mourir en prison le Pr Gervais Mendo Ze.

*Par *Benjamin Zebaze**

Décès du professeur Mendo Ze

Après Gerome Mendouga, Mbotoo A Ngon, Henry Engoulou...le système vient de broyer l'un de ses plus fidèles serviteur en la personne de Gervais Gervais Mendo Ze.

Dès les années 90, Pius Njawe, Severin Tchounkeu et moi avons décidé d'affronter le président Paul Biya en lui indiquant qu'il était temps de commencer à frapper tous les gestionnaires indéclicats de la fortune publique.

En pleine villes mortes, très courageusement, le journaliste Eric Chindjie, alors à la Crtv, a posé des questions au Chef de l'Etat au sujet de nos préoccupations. Paul Biya, dans un geste d'impuissance a répondu: la presse en parle mais " où sont les preuves " ?

Il a laissé pourrir la situation au point où piller les caisses de l'Etat était considéré

comme un péché veniel: pire, il fallait utiliser tous les moyens pour faire gagner le Rdpc et son candidat aux élections.

Quand on n a plus eu besoin de ces "petits soldats", on s est attaque aux plus malchanceux sous couvert de lutte contre la corruption alors qu il ne s agissait que d épuration aux contours imprécis.

Sinon qu on m explique que faisait Mendo Ze en prison ? Pourquoi ne l a t on pas jugé définitivement ? Parceque la il meurt tout en étant définitivement innocent: c est la règle.

Quel est ce "monstre " qui détruit ses "créatures " ?

Mais ce décès va coûter cher au pouvoir en terme d images auprès du "vivier granitique " de Paul Biya; parceque Gervais Mendo Ze, aux méthodes de gestions certes contestables, avaient des sympathies allant au-delà de ce vivier, sans doute à cause de sa "générosité" et surtout à cause de ses magnifiques chansons.

Quand je repense à tout ce que ce monsieur a fait pour défendre ce régime, je me demande si Paul Biya va dormir tranquillement cette nuit après cette énième forfaiture.

Certains cœurs sont vraiment trop noirs.
